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 México, D.F., a 18 de noviembre de 2014. 
 
SILVANO AUREOLES CONEJO 
Presidente de la Cámara de Diputados 
 
Entrevista concedida a los representantes de 
los medios de información, al concluir la 
Ceremonia del 190 Aniversario de la Ciudad de 
México, en el antiguo Palacio del 
Ayuntamiento. 
 

PREGUNTA.- Del PRD diputado (inaudible) 
 
RESPUESTA.- En general, hay una crisis de credibilidad en las 
instituciones, lo advertíamos con ustedes en algún momento, hay 
una crisis de credibilidad en los partidos políticos en general, y 
desde luego que, sin duda, no se puede ocultar o decir otra cosa, el 
PRD atraviesa por un momento complejo, del cual yo tengo la 
certeza que saldrá adelante. 
 
México necesita un sistema de partidos políticos fuertes, no le 
conviene a nadie partidos debilitados, con crisis, divididos, 
fragmentados porque finalmente sólo refleja el ambiente que 
prevalece en la sociedad mexicana que, yo espero, pronto 
rencaucemos el ánimo positivo, la creatividad y recuperar la fe y la 
esperanza y darle hacia adelante. 
 
Somos mucho país, tenemos mucho que dar y tenemos mucho por 
qué luchar y por qué trabajar, hay que fortalecer instituciones, hay 
que recuperar el camino y estoy seguro que eso lo vamos a lograr. 
 
PREGUNTA.- (Inaudible) Cárdenas pide la renuncia de Carlos Navarrete 
(inaudible) caso Ayotzinapa, ¿debe dejar la dirigencia el senador Carlos 
Navarrete? 
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RESPUESTA.- El Comité Nacional, entiendo, le ha enviado una carta 
también al ingeniero, yo les diría aquí en dos partes: 
Separo el tema de la renuncia, porque con ustedes en otros 
momentos hemos platicado y he precisado que no creo yo que la 
solución esté en que alguien renuncie y lo vimos en el caso 
claramente de Guerrero, pues que ese no era la solución como 
esperaban muchos que con la renuncia de un servidor público y de 
un dirigente se resolviera. 
 
Dejo a un lado el tema de la renuncia de la dirigencia que ese es un 
tema que ha dicho la propia dirigencia que ellos van a revisar, que 
platicarán con el ingeniero y que será el Consejo la instancia que 
revise esta iniciativa del ingeniero Cárdenas. 
 
Dejando esto de lado, el resto de las preocupaciones que expresa el 
ingeniero claro que las compartimos y eso nos obliga a que 
revisemos qué está pasando, qué hemos hecho, qué estamos 
haciendo y qué debiera ser en particular. 
 
Y por último le diría, la crisis y los lamentables acontecimientos 
relacionados al caso Iguala y la Normal no son responsabilidad del 
PRD, hay responsables y ahí debiera centrarse la atención y todos 
clamar por justicia; los errores los cometen los hombres no las 
instituciones. 
 
PREGUNTA.- Diputado, sin embargo, son muchos errores ¿no?, ya son 
muchos errores, ya es tiempo que se tomen acciones, no vemos 
acciones.  
 
RESPUESTA.- Es tiempo que todos asumamos la responsabilidad que 
nos toca, el papel que nos toca, y yo creo que con ese espíritu, si te 
refieres al tema de la misiva, yo creo que con ese espíritu, la 
dirigencia nacional debe tomar con mucha responsabilidad y 
autocrítica el tema de lo que se plantea en ella. 
 
PREGUNTA.- Y, ¿no es eludir otra vez el tema? 
 
RESPUESTA.- No hay que eludir el tema, hay que  entrarle a revisar 
los temas de frente, este que es un asunto particular de un partido 
político, pero sobre todo, los temas del país, porque el problema 
que atraviesa México, la crisis del país es una crisis del Estado, no 
un asunto de un partido político. 
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PREGUNTA.- Logrará (inaudible) el PRD o (inaudible)  
 
RESPUESTA.- Yo tengo la confianza en que habremos de superar esos 
obstáculos y salir adelante, insisto, México requiere de un partido 
de izquierda sólido, fuerte y eso lo representa, es el que representa 
a millones, la esperanza de millones de mexicanos. 
 
PREGUNTA.- Oiga diputado, pero (inaudible) 
 
RESPUESTA.- Nadie ha dicho lo contrario, lo que digo es que en esos 
casos, todo el peso de la ley a quien cometa un error, pero no es lo 
mismo que una persona cometa un delito como se supone que ha 
sucedido, y en este caso lo cometas, pero no lo comete un partido 
político, porque son millones de mexicanos que simpatizan o 
militan, sólo en el proceso del 7 de septiembre, votaron casi 2 
millones de militantes, en fin, pero no hay que ser omisos, no hay 
que evadir la parte que nos toca y con toda la responsabilidad hay 
que asumirla. 
 
PREGUNTA.- ¿Para cuándo saldrá la Reforma Política, diputado? 
 
RESPUESTA.- Yo espero, escuché hace un momento al senador, 
presidente del Senado, que en quince días nos estarían enviando la 
minuta. Esa es una buena noticia, porque nosotros de inmediato 
estaríamos concluyendo también en la Cámara de Diputados el 
proceso legislativo, sería una buena noticia para la sociedad en el 
marco del 190 aniversario. 
 
PREGUNTA.- Cómo está la narco-política diputado?  
 
RESPUESTA.- Para empezar hoy, el PRD en su dirigencia anuncia un 
protocolo internacional para el tema de blindar el proceso electoral 
del año que entra y va a ser responsabilidad de todos poner lo que 
nos toca. 
 
Muchas gracias. 
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